
2022 年 4月 24 日 

日光チャレンジサーキット 

初めまして。私はどーやんと申します。 

バイクは銀テラの NSR250 に乗っています。 

チャレサに初めて参加したのは 2008 年？頃になります。 

チャレサがきっかけで日光チャレンジロードにも参戦したりしてましたが最近までめっ

きりサーキット自体行かなくなってしまいました。ですが最近またチャレサで年 1、2 回

くらいですがサーキットを走るようになりサーキットの楽しさを実感しています。 

久しぶりでも気軽に参加できる所もチャレサの良いところです。 

まず前日にバイクを積み込みましたが一年ぶりに積むため 

しかも軽バンのためにどおやって荷物を積んでいたのか思いだしながら 

数時間かけてやっと積み込み完了。 

 
 

 

 

 

 

 



八王子の自宅を深夜 1 時に出発しオール下道で日光に４時半に到着。 

タープを建て荷物を少しおろし 1 時間ほど仮眠。 

 

 

車検にむけ軽くバイクをチェックし受付時間がきたため受付、車検を済ませました。 

 



そして私が走る A クラスは 8 時に走行開始。 

いつも通り１年ぶりのサーキット走行のためどこをどお走ったらいいのか 

思いだしながらの走行でした。 

 

とりあえず体の慣らしで 6 年前の古いスパコルで 3 本走り 4 本目で程度の良い 

V3 に履き替えタイムを狙うもペースが上がって来た所で 4 本目終了。 



 

歳のせいか最近は勘を取り戻すのに時間がかかります… 

今日１日天気は怪しかったですがどうにか？もってくれてよかったです。 

時間が後ろの方のクラスは多少雨に降られたみたいですが。 

そしてじゃんけん大会。 

いつもはほとんど勝ち残った事のない私ですが最後の 1 万円で 

見事勝ち取らせて頂きました。 

 



そして帰りも八王子までオール下道。 

今回は次の日に有給を取っておいたので多少は気が楽でしたが。 

半年振りにバイクに乗ったため全身筋肉痛になりました…  

私は文章能力がなくまとまりのないレポートになってしまいましたが 

気軽に参加できる走行会を開催していただいてるスタッフの方には本当に感謝です。 

また秋に参加できたらと思います。 

 

 

TAKE4 

6 年前のタイヤでアノ走り！？ 

私は絶対無理です(^-^; 

次回はフレッシュタイヤで 40 秒切りですね♪ 

またの参加お待ちしております m(__)m 


